

Revilla presenta un programa con 592 medidas para potenciar la industria, los servicios públicos de educación, sanidad y política social y la identidad de Cantabria

El candidato a la reelección como presidente reivindica al Estado “más rapidez” en la ejecución de las obras en marcha

Santander, 12 de mayo de 2023

El presidente y candidato a la reelección, Miguel Ángel Revilla, ha presentado esta mañana el programa electoral con el que concurre a las elecciones del 28 de mayo, en el que recoge 592 medidas, dirigidas fundamentalmente a potenciar la industria, los servicios públicos de educación, sanidad y atención social y la identidad de Cantabria.

Revilla ha comparecido en rueda de prensa, acompañado por miembros de su candidatura, para dar a conocer las líneas maestras de su programa de gobierno para la próxima legislatura, con el que quiere reforzar todas las políticas desarrolladas desde el Gobierno en los últimos 8 años, con especial hincapié en la industria, para incrementar su peso en la economía regional hasta el 25 por ciento del PIB.

A este fin responden proyectos como los polígonos de La Pasiega, La Hilera en Torrelavega o la ampliación del PCTCAN y la cesión del polígono de La Vega a Reinosa, que el PRC exigirá a la Administración central, además de impulsar el trasvase de conocimiento de la Universidad a las empresas y apoyar iniciativas como la producción de hidrógeno verde planteada en Sniace.

Asimismo, apuesta por la inversión en sanidad para reforzar la Atención Primaria y propone mejoras en la gestión, a partir de acuerdos entre la Administración y los profesionales, para reducir las listas de espera. Además, reclama una mayor aportación del Estado para financiar la Ley de Dependencia y las políticas sociales y reafirma la apuesta por la educación que ya ha llevado a cabo en la presente legislatura, con el fin de continuar la apertura de aulas de 1 año para favorecer la conciliación familiar, impulsar la Formación Profesional y avanzar en la implantación de la enfermería escolar.

La identidad de Cantabria es otra de las grandes apuestas del programa presentado por el líder regionalista, quien considera que “se ha consolidado de una manera absoluta” en los últimos años, y se fortalecerá a partir de ahora con una nueva asignatura en los colegios para que los más jóvenes conozcan la historia y trayectoria de la región.

Revilla se ha referido a la reivindicación al Estado y ha recalcado que su prioridad a partir de ahora, una vez en marcha grandes proyectos como el AVE a Madrid o la mejora del Desfiladero de La Hermida, es el tren a Bilbao, una infraestructura “fundamental” y que marcará “un antes y un después” en el devenir de la región.

Además, ha anunciado su propósito de conseguir “rapidez en la ejecución” de todos los proyectos iniciados y anunciados, como el tercer carril de la Autovía Santander-Torrelavega,

o la mejora de Los Tornos y San Glorio, al tiempo que ha destacado que reclamará el traspaso del polígono industrial de La Vega, propiedad del SEPES, al Ayuntamiento de Reinosa.